



# 屋良っ子だより

第6号 令和5年10月11日(水)

嘉手納町立屋良小学校  
電話 098-956-2214  
発行 稲嶺盛幸

学校教育目標：○思いやりのある子 ○よく考える子 ○たくましい子  
「思いやりの心もち、気づき・考え・実行して、夢実現を目指す子」

## 【10月行事予定】

1	日	野國總管祭2日目
2	月	
3	火	秋田大館市へ出発
4	水	大館市交流1日目
5	木	大館市交流2日目
6	金	大館市交流3日目
7	土	秋田大館市より帰沖
8	日	
9	月	スポーツの日
10	火	二学期始業式人権の日
11	水	委員会活動
12	木	発育測定(1年~3年) 4年生幼稚園交流①
13	金	発育測定(4年~6年)
14	土	
15	日	家庭の日 ファミリー読書
16	月	(教育実習開始)
17	火	5年生社会見学
18	水	学推朝会
19	木	
20	金	体育朝会(紅白決め)
21	土	おきなわ地域教育の日
22	日	
23	月	
24	火	居住地交流①~27日
25	水	クラブ、居住地交流②
26	木	人権教室、運動場会場 コース設営、入退場門 設営
27	金	
28	土	
29	日	
30	月	体育朝会
31	火	運動会練習① 係児童打合わせ(放課 後)

## 【令和5年度 二学期始まる】

二学期制を採る本校では、短い「秋休み」がありました。秋休みには野國總管まつりや各種スポーツ大会等、収穫の秋・スポーツの秋にふさわしい催し物もあり、何を取り組むにも気持ちのよい季節になってきました。このような中、本日二学期が始まり、元気な子どもの声や姿が校庭・教室に戻ってきたことを嬉しく思います。

一校時始業式では児童会から  
○總管まつり前の宮礼祭へ児童代表で参加したこと  
○チャレンジする二学期にしていきたい  
○児童会でも積極的に行事に取り組んでいきたい  
○残り半年の小学校生活を大切に過ごしていきたい  
という思いが伝わる発表を行いました。

学校長からは  
一学期で成長した

- ①人の話を聞いて、自分の考えを伝える
- ②目標をもち実行し、振り返る
- ③まわりの人・ことのいいところさがしができる

とプラス「あいさつ」で更にパワーアップしていきましょうという話をしました。「実りの秋」となるよう屋良っ子が一つになって一生懸命に取り組む学期としたいと思います。



【児童代表あいさつ】

## 【秋田県大館市との交流事業再開】

令和2年度より途絶えていた秋田県大館市との交流事業が4年ぶりに再開されました。9月には大館市より山本先生が来校され、6年2組において国語「やまなし」の授業、授業研究会をおこないました。児童の主体的な学びや対話を促す授業を通して、「やまなし」・宮沢賢治作品への読書意欲が高まりました。

また、本秋休みには4年ぶりに秋田県大館市との学習体験交流事業が再開され、本校から4名と教頭、教諭の3名が参加しました。(次号で感想や気づき、体験活動について紹介します。)



### 【第43回 野國總管まつり 本校児童も参加】

9月30日・10月1日に野國總管まつりが開催されました。これまで新型コロナウイルス蔓延の影響で中止や開催制限がありました。四年ぶりの通常開催となりました。

本校からも三線クラブ10名や地域で琉舞、古武道、器楽合奏、体操を教わっている児童も参加し、祭に花を添えてくれました。



### 【令和5年度 校内合唱コンクール】

去る9月27日に授業参観・校内合唱コンクール（高学年のみ）を開催しました。ここ数年は新型コロナウイルス蔓延による影響で保護者参加無しでの開催でしたが本年度は、保護者が参観する中での開催ができました。

コンクールプログラム初めの「Believe」「風のメロディ」では、4年生の有志による楽器（リコーダー、グlocken）を演奏したり、斉唱へ参加したりコンクールに向けての雰囲気を盛り上げてくれました。その後の5年生：「夏の日の贈り物」、6年生：「ふるさと」でも素敵な歌声を体育館中いっばいに響かせてくれました。

ブロック音楽祭への選考対象となる4年生：「もう一度伝えたい」、5年1組：「歌が息をする」、5年2組「変わらないもの」、6年1組：「いのちのリレー」、6年2組：「あなたに届けよう」は、どの学年・学級も素晴らしい歌声で難しい選考審査となりました。

結果は、が代表になり、11月のブロック音楽祭  
へ参加することになりました。会場となる鳳ホールでも素敵な歌声を響かせてくれるものと思います。

